



PRI se 'resquebraja': excandidata Claudia Anaya exige la renuncia de Alito por 'traición'

La senadora y excandidata priista por Zacatecas Claudia Anaya pidió la renuncia de Alejandro "Alito" Moreno a la dirigencia priista, luego de que ayer se revelaran en el Martes del Jaguar supuestos chats en los que él y Ricardo Monreal hablaron sobre quién sería el candidato del PRI a la gubernatura de ese estado.



De acuerdo a lo revelado por Layda Sansores, gobernadora de Campeche, Monreal le reclama a "Alito" la decisión de que el Revolucionario Institucional puso a una mujer como la candidata, así como que fueran en alianza con el PAN y el PRD.

A lo que "Alito" responde: "Lamento mucho que pienses eso, lo

importante es lograr el objetivo, simplemente teníamos que cumplir el género y eran los costos de poder armar la coalición al final lo que importa es el resultado, y vas a ganar tu tierra tiempo al tiempo, ningún engaño, no había opción para colúmpiele con el género, pero lo que te interesa se logrará que es ganar, abrazo".

Ante estas palabras la priista Claudia Anaya, quien fue la candidata de la alianza del PRI, PAN y PRD por la gubernatura de Zacatecas, pidió la renuncia de Moreno.

"Alejandro Moreno Cárdenas no solamente debe estar fuera de la presidencia de un partido político debe estar fuera de la política", compartió Anaya en sus redes sociales.

La actual senadora Claudia Anaya también reprochó que los supuestos chats revelados en el Martes del Jaguar, entre "Alito" Moreno y Ricardo Monreal, significan una traición hacia ella, la militancia del partido, a la coalición y a la democracia.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/10/26/pri-se-resquebraja-excandidata-claudia-anaya-exige-la-renuncia-de-alito-por-traicion-736690.html>